



## Pate\*in und Freund\*in gesucht!

Wir sind die Akademie für Pflegeberufe der Mitterfelder gGmbH. Unsere Schule und auch unsere Schüler\*innen sind bunt, was Lebensweg, Herkunft, Religion und Alter anbelangt. Viele unserer Schüler und Schülerinnen sind neu in Deutschland und neu in München. Einige sind erst seit dem Start der Ausbildung hier und hatten noch nicht die Zeit sich an ihren neuen Lebensort zu gewöhnen und Land und Leute kennenzulernen. Dies muss nun alles während der Ausbildung passieren.

Damit unsere Schüler und Schülerinnen nicht ganz auf sich allein gestellt sind, sind wir auf der Suche nach Studenten und Studentinnen, die Lust haben einen Schüler oder eine Schülerin zu begleiten.

- Fühlst du dich angesprochen und hättest Lust auf eine neue Erfahrung, auf einen interkulturellen Austausch oder vielleicht sogar eine neue Freundschaft?
- Möchtest du einem Menschen die Stadt mit deinen Augen zeigen?
- Ihn oder sie dabei begleiten hier in Deutschland anzukommen, sei es bei der Alltagsbewältigung wie Einkaufen, im Umgang mit dem MVV, bei gemeinsamen Aktivitäten, der Suche eines Hobbies oder bei gemeinsamen Gesprächen oder Spaziergängen?

Kleiner Bonus ist eine Aufwandsentschädigung und die Kostenübernahme bei Aktivitäten.

Interesse geweckt?

Melde dich bei unserer Schulsozialpädagogin Sofia Klein unter: <a href="mailto:SKlein@akademie-pflegeberufe.de">SKlein@akademie-pflegeberufe.de</a>